石川遼 1991/09/17

## 昨年までと今年は何が違うか?

生まれたときの太陽の星座を1番目とすると、今年の木星の星座は、6番目に位置することになりますから、ここから、今年度の1年間にわたって木星があなたに与える影響を推測することができます。占星学では、6番目のキーワードは、「健康」です。

つまり、今までと違って今年のあなたは自分の身体や健康に対して、やや神経質なほどに気を使うようになり、スポーツセンターに通ったりマッサージを受けたり、健康食品やサプリメントを求めたりするでしょう食事に対しても、好き嫌いやこだわりが激しくなり近くのお店にはない食材を追い求めたりします。出会いを求めて、夜の繁華街に出かけたり、パーティに参加したりする必要はありません。職場内や仕事上で知り合った異性と親しくなったり、ただの友人だった異性に、いつの間にか恋愛感情が芽生えたり、自分でも驚くほど自然に交際がスタートしたりするかもしれないのです。

## 今年、結婚のチャンスははたしてやってくるか?

占星学では、結婚生活を意味するのは、生まれたときの月の星座です。今年の幸運は、今年の木星の位置が示しています。あなたの場合は、生まれたときの月の星座と、今年の木星の星座が隣同士にあります。キーワードは、「規律よりも欲求を満たせ」です。

つまり、今年のうちに結婚するチャンスはあるのですが、周りに知らせない密やかな入籍、あるいは同棲からのスタートとなる可能性が強く、順序を踏まない結婚生活となりやすいようです。新しい出会いは、秘密の悦びを与えてくれるものとなりやすく、欲情に溺れがちです。すでに相手がいる場合は、経済的な状況が結婚への扉を開くかどうかの決断を与えそうです。お見合いや縁談は、相手の経済的な状況や、生活環境をある程度許せるのならまとまりそうです。

## 結婚のチャンスがやってきたら、どのように対応すると良いか?

今年のうちに結婚のチャンスがやってきた場合、形式的な結納や結婚式の手続きへのこだわりは捨てても良いでしょう。あなた自身の価値観に素直に従って、行動したほうが、結婚の運をつかみやすいときだからです。ちょっとしたボランティアや募金活動、社会活動に協力すると、結婚が具体化しそうです。身近な人で入院している人がいたら花束を持って見舞ってあげましょう。銀行や郵便局に出向いて、結婚式を意識した預貯金を開始するのも大切な条件です。相手が驚きそうな楽しいプレゼントを用意し、優しい笑顔と共に差し出すことを忘れないでください。